





Boletín oficial del Club Atlético Basáñez. Año: 1 Número: 5. 19 de octubre de 2020

Bien arriba para tocar el cielo

Basáñez continúa adelante con su destacada actuación al concretar su sexto triunfo consecutivo frente al aguerrido equipo de Uruguay Montevideo por 1 a 0. Nuestro plantel superior alcanzó la cifra de 14 goles convertidos y mantiene intactas las redes de su portería.



Foto: Dra. Estefanía Urán

Partido duro, trabado y áspero. Un encuentro típico del balompié criollo entre dos equipos que aspiran a ascender. Uruguay Montevideo efectuó un eficaz planteo táctico para desarticular los circuitos de juego habituales que identifican a nuestro querido Basáñez desde el inicio de la temporada. El empate no era un trato a convenir y los jugadores rojinegros apelaron a lo más íntimo de sus fibras con coraje y rebelión. Así fue como se ganó. Sacando la estirpe del barrio de La Unión y con la historia a cuestas de que nada nos ha sido fácil. La ajustada y valiosa victoria por frente al cuadro de Pueblo Victoria permitió el acceso a la cima de la tabla y pugnar por la serie el próximo miércoles frente a Miramar Misiones.



Desde la línea de cal

"Sabemos el escudo que estamos representando".

Martín Siri compartió con El Vocero su análisis sobre el triunfo obtenido frente a Uruguay Montevideo y manifestó la completa adhesión del plantel rojinegro con la causa del ascenso a la Segunda División Profesional.

El equipo comenzó con línea de cuatro en el fondo y pasó a jugar con tres zagueros en el segundo tiempo. ¿A qué se debió el cambio de sistema?



Foto: Tenfield

Iniciamos con línea de cuatro, tres volantes y tres puntas. Luego, salimos al segundo tiempo con línea de tres, tres volantes, dos carrileros por afuera y dos puntas. Al principio, leímos el partido de una manera, pero vimos que ellos nos dejaban dos puntas bien internos y nos faltaba uno para tomar. Estábamos corriendo riesgo de algún error o de dejar un mano a mano. Entonces, consideramos que anexando a Líber Ortigoza íbamos a generar un zaguero de sobra y le podíamos dar ventaja ofensiva a los dos de afuera.

¿Puede afirmarse que este partido fue el menos vistoso en lo que refiere al estilo de juego?

El debe de hoy fue la pelota. A veces, en este tipo de partidos, ganarlo desde el balón es muy complicado. Ya lo sabíamos de antemano y le pedimos a los jugadores ser seguros en el fondo, contundentes y generar daño por afuera. Esto último fue lo que más nos faltó. Pero cuando no sale desde la pelota, el equipo muestra otras actitudes importantísimas que son válidas también. Por suerte, pudimos llegar al resultado.

¿Este encuentro fue el más difícil que disputó Basáñez hasta ahora en el torneo y puede considerarse un mojón de referencia para lo que se vendrá en las instancias definitorias?

Sin duda. El rival tomó recaudos, nos conocía y nos batalló las bandas. En mitad de la cancha, sobre todo en la primera etapa, ellos ganaron mucho la segunda pelota y se nos dificultaba recuperarla. Por eso, en el segundo tiempo, pusimos un acompañante más cerca de Andrés García porque quedaba muy solo arriba. Pensamos en Ramírez porque es un jugador que va a todas, que es fuerte, bueno en los duelos y que iba a ayudar en las pelotas quietas de la fase defensiva como lo hizo. De esta forma, íbamos a tener un poco más de profundidad y así fue.

El próximo miércoles enfrentamos a Miramar Misiones en el Complejo Rentistas ¿Cómo afecta la fijación entre semana la preparación de este decisivo encuentro por el primer puesto de la serie?

Repercute bastante y nos trastocó un montón. Entrenamos el domingo para hacer un poco de hielo en el vestuario. Unos cuantos jugadores terminaron cargados. Sobre todo, los zagueros porque ellos tenían dos delanteros muy fuertes. Lo que vamos a hacer es recuperar a los jugadores y plantear el partido desde un pizarrón. Tenemos poco tiempo para trabajar y no queríamos pensar en Miramar. Sabíamos que el partido contra Uruguay Montevideo era bisagra. Si no salía el fútbol, lo teníamos que ganar de alguna forma y fue como se dio. El equipo es adaptable. Hemos cambiado los sistemas y hay muchas variantes desde el banco.



¿También debe aplicarse como un gran estímulo mantener la valla invicta?

El 0 en el arco genera confianza. Uruguay Montevideo nos cabeceó dos pelotas y nos remató un tiro libre y Donato respondió notable.

García volvió a convertir tras una definición magistral al igual que en el partido anterior contra Oriental. ¿Se están registrando los cambios esperados en su rendimiento?

El rendimiento de Andrés viene en ascenso. Faltaba el primer gol y lo logró en el partido con Los Halcones. Ese gol fue de confianza. Él estaba un poco apresurado al definir y eso le dio tranquilidad. Nosotros estamos muy conformes con él por su sacrificio, por la entrega y porque está 100% comprometido al igual que todos los demás. Es muy importante que el 9 haga goles y si me das a elegir, prefiero que los anote Andrés y no un zaguero.

Las estadísticas registraron un alto número de faltas y hubo quejas con respecto al referee. ¿Quedaron conformes con la actuación del cuerpo arbitral?

Fue difícil para ellos porque fue un partido con mucho roce en la zona media. Preferimos un arbitraje que de mayor continuidad en el juego. Alguna falta se podría haber evitado cobrar.

¿Cuál es tu mensaje final para toda la afición rojinegra?

El sentir del plantel es que estamos con los pies en la tierra y que vamos partido a partido. El equipo va a dejar todo en la cancha porque sabemos el escudo que estamos representando. Se lo hemos inculcado a los jugadores y ellos saben dónde están jugando. Vamos a dejar un montón de cosas por el sueño.

El formulario de Gerardo

<u>TITULARES.</u> 1 Marco **DONATO**, 4 Daniel **CÁCERES**, 3 Gabriel **MUSTAKAS**, 14 Andrés **PÉREZ**, 6 Jorge **GONZÁLEZ**, 8 Rodrigo **VIERA**, 10 Ignacio **DÍAZ**, 17 **Darwin GRANDA**, 19 Dienzo SAFARI, 9 Andrés GARCÍA, 7 Kenneth **MARASCALCHI**.

SUPLENTES. 12 Nicolás CORREA, 2 Líber ORTIGOZA, 18 Álvaro ASCHIERI, 11 Facundo CABRERA, 22 Dilan RIBERO, 27 Matías OCAMPO, 16 Agustín PEREIRA, 13 Juan NÚÑEZ, 23 Agustín MOURIÑO, 15 Damián RAMÍREZ.

<u>CUERPO TÉCNICO</u>. D.T Martín **SIRI**. Ayudante Técnico: Santiago **MEDEIROS**. P.F: Pablo **RODRÍGUEZ**. Médica: Estefanía **URÁN**. Kiniesólogo: Ramón **RODRÍGUEZ**. Delegado: Gerardo **LEPORE**.

<u>CAMBIOS:</u> 45´ Líber ORTIGOZA x Ignacio DIAZ, 45´ Miguel RAMÍREZ x Dienzo SAFARI, 90´Juan NÚÑEZ x Rodrigo VIERA, 90+2´ Facundo CABRERA x Andres GARCÍA.

<u>TARJETAS AMARILLAS</u>: 29 ´ Gabriel **MUSTAKAS** (entrada temeraria), 35 ´ Rodrigo **VIERA** (entrada temeraria), 71 ´ Andrés **PÉREZ** (entrada temeraria), 90+2 ´ Andrés **GARCÍA** (retardar). También se dejó constancia en el formulario que fue amonestado Martín SIRI a los 61 ´.

TARJESTAS ROJAS: No.

GOLES: 56' Andrés GARCÍA



"¡Cómo le pegaste gurí!"



Foto: Tenfield

Así lo definió "El enamorado del gol" Robert Rami en su relato por la transmisión de La Rojinegra. Las acciones del partido estaban sumamente trabadas en el medio campo y Andrés García marcó un verdadero golazo tras una definición exquisita con su botín derecho. El centrodelantero rojinegro ganó confianza en sus virtudes y comenzó a retribuir las expectativas de la afición con importantes anotaciones.

100 %

de los puntos obtenidos en 6 partidos jugados 14 goles a favor

4 a 0 vs Canadian/keguay, 1 a 0 vs Potencia, 1 a 0 vs Salus, 5 a 0 vs Los Halcones, 2 a 0 vs Oriental y 1 a 0 vs Uruguay Montevideo **540**′

sin recibir goles.

LA NOTA. El plantel superior de Basáñez revirtió una nueva estadística el pasado fin de semana al vencer a Uruguay Montevideo. El último triunfo rojinegro sobre los celestes de Pueblo Victoria había sido el 15 de agosto de 2017 por 3 a 0 en La Bombonera. Ese partido correspondió a la fecha N°12 por del Torneo Apertura de esa temporada.

Escuchá Miramar Misiones vs Basáñez por comarcasvecinas.com/Radioaldea

Miércoles 21 de octubre. 15 hs.



Resultados de la séptima fecha y tablas de posiciones.

Serie A "Centenario del Club Atlético Basáñez".

Resultados: Basáñez 1 vs Uruguay Montevideo 0 (Estadio José Nasazzi). Los Halcones 1 vs Oriental 2 (Parque ANCAP). Canadian 0 vs Potencia 1 (Estadio Víctor Della Valle). Platense 0 vs Salus 2 (Estadio Víctor Della Valle). Libre: Miramar Misiones.

Tabla de posiciones: Basáñez 18, Miramar Misiones 16, Uruguay Montevideo 10, Oriental 10, Potencia 10, Salus 8, Canadian Keguay 4, Platense 2, Los Halcones 1.

Serie B "Centenario del Club Atlético Bella Vista".

Resultados: Colón 2 vs Parque del Plata 2 (Complejo Rentistas). La Luz 6 vs Alto Perú 0 (Parque ANCAP). Bella Vista 0 vs Huracán 0 (Estadio José Nasazzi). Mar de Fondo 0 vs Huracán Buceo 1 (Estadio Víctor Della Valle). Libre: Artigas.

Tabla de posiciones: La luz 21, Bella Vista 11, Colón 11, Huracán 10, Artigas 9, Parque del Plata 8, Huracán Buceo 6, Mar de Fondo 4, Alto Perú 0.



Seguinos en https://cabasanez.weebly.com/ y en nuestras redes









Los jóvenes rojinegros volvieron al triunfo.



El Club Atlético Basáñez le desea una pronta recuperación a su jugador Nahuel Rodríguez. Tus amigos y compañeros te esperan pronto en la cancha para seguir defendiendo la casaca de los colores de tu barrio.

Las divisiones formativas retornaron a la senda del triunfo tras vencer ambas categorías a sus pares de Platense. Los encuentros pendientes del fin de semana anterior fueron disputados en el Complejo Bauzá del C. A Bella Vista luego de que fueron superados los inconvenientes de nuestro rival para fijar su localía. A primera hora, la ex llamada cuarta división se impuso por 3 a 1 mientras que, en el segundo turno, los más pequeños de la quinta se impusieron por 2 a 1 a sus adversarios. De esta forma, los dos planteles dirigidos por Fernando Migliaccio se recuperaron de las derrotas sufridas ante El Tanque Sisley y continúan compitiendo por la obtención de la Copa de Plata de Juveniles B.

Fecha 4. Copa de Plata Sub 19. Platense 1 Basáñez 3. 17 de octubre de 2020. Complejo Bauzá Franco RODRÍGUEZ, Brandon SÁNCHEZ, Lucas ALBÍN, Santiago RIVERO, Ivo PORTEIRO, Facundo GRUNULLU, Martín BONINO, Darwin DE LIMA, Adrián ROJO, Agustín .BARBOZA. GOLES: Brandon SÁNCHEZ, Martín GUIO, Adrián ROJO. D.T Fernando MIGLIACCIO.

Fecha 4. Copa de Plata Sub 17. Platense 1 Basáñez 2. 17 de octubre de 2020. Complejo Bauzá Alna QUIROGA, Brian LOZANO, Denis BLANCO, Igor LIMA, Agustín CRUZ, Santiago PÉREZ, Gonzalo GALLERO, Joan PÉREZ, Brian CORDERO, Víctor Manuel RÍOS, Lucas ARANDA. GOLES: Agustín CRUZ, Igor LIMA.

Tabla de posiciones Sub 19. El Tanque Sisley 10, BASÁÑEZ 9, Los Halcones 4, Platense 0. Tabla de posiciones Sub 17. El Tanque Sisley 12, BASÁÑEZ 9, Platense 3, Los Halcones 0.



Se viene la temporada virtual y Basáñez dice presente. Sumate a este juego también.



Seguilo en twitter en @EsportsBasanez y en el canal de youtube a través de Basañez eSPORTS

PRE-VENTA CAMISETA OFICIAL Y DE AITERNATIVA

CUÁNDO

Desde el LUNES 5/10 hasta el 20/10 de 2020.

DÓNDE

Red Pagos Cuenta **73213**

ENVIAR AL 094 481 617: FOTO DEL DEPÓSITO, NOMBRE, TALLE, DIREC-CIÓN, CÉDULA. LISTA DE PRECIOS

CAMISETA OFICIAL \$ 1.300

CAMISETA ALTERNATIVA \$ 1.300

LAS DOS *NO SOCIOS: \$ 2300.

*SOCIOS: \$ 2100.

CANGURO \$ 1.200

HACETE SOCI@ DEL CLUB!





Día Mundial Contra el Cáncer de Mama.

La Organización Mundial de la Salud dispuso que cada 19 de octubre se celebre el Día Mundial Contra el Cáncer de Mama. Esta jornada anual tiene como propósitos crear conciencia, sensibilizar y promover la detección precoz con el fin de mejorar el pronóstico y la supervivencia de quienes padecen esta afección.



Es por ello, que es muy importante realizarse un control médico regular y aplicar la potente y simple herramienta del autoexamen para detectar cualquier anomalía en las mamas.

Si existen cambios tales como aumento de tamaño o grosor de la mama, aparición de un bulto nuevo en la mama o en la axila, irritación o hundimientos en la piel de la mama, enrojecimiento o descamación de la zona del pezón, secreción del pezón que no sea leche e inclusive sangrado, o cualquier dolor en la mama, debes consultar de inmediato a tu ginecólogo.

El Club Atlético Basáñez se suma a esta causa por la memoria de todas aquellas que ya no están a razón de esta enfermedad, por las que luchan cada día en la cancha de la vida y por una educación en salud para que todos los hombres y mujeres tomemos conciencia de esta patología y podamos enfrentarla en forma conjunta.

El Vocero. Boletín oficial del Club Atlético Basáñez emitido por su Secretaría de Prensa. Presidente: Osvaldo Palombo. Secretario general: Gerardo Lepore. Redactor responsable: Federico Maritán basanezprensa@gmail.com.